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  Grenoble Sports Entreprises 
   Technopole - Bâtiment T0 bis 
   Quai Paul Louis Merlin 
   38050 Grenoble Cedex 9 

  
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 07 FEVRIER 2022 (visio-conférence) 
  

PRESENTS : BUENERD Nicole, CHAMBE Cédric, DAJOUX Jérôme, LELEU David, PORTIER Franck,  

PORTIER Jacques 

EXCUSE : FERRI Etienne 
  
La séance a débuté à 18H15  
  
Point sur les adhésions : 
Total de 36 adhérents ; +1 adhérent avec licence qui ne souhaite pas faire de compétition 
 
Point final sur la trésorerie de 2021 / le budget prévisionnel de 2022 / GSE 
Cédric nous précise que le GSE a validé le budget. Une entrevue avec le trésorier du GSE sera organisé pour 
rentrer plus dans le détail de la gestion et comprendre certains postes dont la couverture des frais fixes par les 
adhésions. 
Deux virements du GSE ont été effectués : le 1er le 23/01 de compensation du solde négatif de l’exercice 2020-
2021 et le 2ème le 23/01 pour la moitié de la subvention de la nouvelle saison ; le solde de la trésorerie reste 
toujours positif.  
Cette année, les nouvelles adhésions pour la nouvelle saison de 2022-2023 seront encaissées sur l’exercice 2021-
2022 avant fin novembre (clôture) afin de simplifier la tenue des comptes. 
Quelques dépenses à prévoir : 
- 1 fois par mois les indemnisations des entraineurs Sébastien et Christophe 
- Les inscriptions des rencontres par équipes 
- Les balles : il reste 1 carton mais il faut en recommander pour les entraînements et le championnat FFT 
Cédric précise qu’il a effectué le virement pour les inscriptions « corpos » 
Franck annonce qu’à présent sur Adhoc le prélèvement se fait automatiquement 
- Les sorties aux tournois (Lyon ou Bercy), participation aux billets, cordage et pose,… 
 
Retour sur les 3 entraînements dans les terrains couverts de la Ligue à Seyssins 
19 compétiteurs : 4 le lundi et 7 le mardi, entraînés par Sébastien et 8 le mercredi entraînés par Christophe 
Bonne participation dans l’ensemble malgré quelques blessés. Très bons retours sur ces entrainements et sur 
l’apport de l’enseignement des coachs. 
 
Point sur les compétitions « corpos » et ARA Hommes 2022 
Corpos : championnat terminé avec 2 équipes inscrites et qui ont fini 4ème sur 5 de leur poule; bon niveau général 
des poules, quelques perfs réussies ; le début a été difficile et ensuite les matches étaient accrochés   
Coupe ARA Hommes :  
Equipe 1 : 4 joueurs : 2 rencontres jouées à St-Ismier (notre partenaire) ; contre Semitag 2 victoire 5/0 – contre 

CEA1 victoire 3/2 
Equipe 2 : 7 joueurs : 1er match report et ensuite exempt ; Semitag1 demande à nouveau un report 
A savoir que les ½ finales et la finale Isère suivront les phases de poules, les 5/03 et 12/03 ; enfin, la phase 

régionale ARA aura lieu en mai/juin; précision le double compte pour 2 points  
Franck attend les infos pour le championnat FFT interclubs qui se déroule en mars/avril. 
David précise qu’Adrien a repris le capitanat de l’équipe 2, à minima pour les corpos   
 
Discuter du plafond réel des frais des rencontres (resto) et mise à jour de la feuille de remboursement     

Le problème s’élève toujours au vu du nombre de joueurs par équipes présents. Actuellement cause covid le 
pique-nique partagé n’est pas recommandé. Après discussion, le tarif de 80eur par rencontre est maintenu 
pour une collation partagée et le tarif de 18eur maxi/personne en cas de restauration (Ligue ou GT). 
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Jérôme modifie la feuille de remboursement et Franck la diffusera à Adrien et David puis aux futurs capitaines      
Cédric rappelle que pour les rencontres éloignées (+20kms), il faut conserver les justificatifs même pour les péages  
 
Clarifier la réception sur ESSM (accès au club house et vestiaires) 
Jérôme précise qu’il suffit de passer avant les rencontres (réservations faites auparavant) afin de récupérer la clé 
qui donne accès au club house et au frigo si aucun membre de l’ESSM Agri n’enseigne ou ne vient ouvrir (cours le 
samedi matin et match interclubs le dimanche). Des badges sont à disposition auprès de Jérôme pour les 
capitaines non adhérents à ESSM Agri pour ouvrir les terrains si nécessaire. 
 
Formation au jeu de double par Michel Grando  
Jérôme a adressé 1 doodle afin de connaître les joueurs intéressés ; 1 cession a eu lieu le dimanche 16/01 après-

midi à 14h ; David en fait le retour, les joueurs ont été enchantés 
Les doubles se forment en fonction des rencontres, certains sont adeptes d’autres n’aiment pas 
A refaire en fonction de la météo et en dehors des compétitions  
 
Sortie padel et étude pour le club 
C’est une activité très ludique et très physique ; se déroule en intérieur ou extérieur (terrain vitré) ; réservation 
d’1h30, 44eur le terrain de 17h à 21h et location du matériel possible (quelques infos glanées  sur les sites) 
Ce serait bien de prévoir 1 soirée découverte ; connaissance d’1 espace à Echirolles, à Gières et au Versoud ; 

avec bar et casse-croûte ou pizza ; Jacques se renseigne et à étudier pour une future réunion 
 
Lien vidéo 50 ans, présentation de l’AG et RI, à mettre en ligne sur le site 
Jérôme a déjà tout enregistré sur le site ; Etienne doit mettre la vidéo sur facebook 
 
Animation à Laffrey le 18 juin pour fête GSE ; beach volley ? kit complet ? 
Après discussion, le club ne fera pas d’activité car impossibilité pour notre discipline ; certains pourraient se porter 
bénévoles si besoin ; à quelle date doit-on stipuler notre présence ?  
Jérôme doit rendre réponse à Claude Doux, aussi, il se renseignera sur ces sujets 
 
Infos sur l’évolution du Fontanil et nouvelles prospections à faire (clubs partenaires) 
Jérôme a sollicité la cellule immobilière de Schneider pour apprendre que le compromis devrait être signé fin février 
pour vente effective vers fin mai 
La demande a été faite à l’investisseur pour nous laisser l’accès aux terrains jusqu’à fin août. Il nous faudra prévoir 

le déménagement du matériel ; à récupérer ou à donner aux clubs partenaires  
Pas de nouvelles prospections prévues, Jérôme avait déjà bien ciblé les clubs alentour 
 
Remise des récompenses (Nico, Xavier et Hervé) 

Cédric la remettra à Nicolas et Jérôme à Xavier pour leur résultat aux matchs défis 

Franck la remettra à Hervé pour son enseignement bénévole sur saison 2020-2021 à ESSM Agri d’un groupe de 
compétiteurs GSE, les courts couverts la Ligue de Seyssins étant restés inaccessibles. 

 

Prévoir les dates de nos 2 prochaines réunions 

Les lundis 4 avril et 30 mai à 18h ont été retenus 

  

DIVERS : tout sujet non évoqué dans l’ordre du jour mais qui aurait son importance  

Jérôme précise que Joël Claret a quitté Schneider, David Schummer est devenu notre correspondant tennis en 
attente d’un remplaçant 
Pour l’AG du GSE il faudra 25% de présents et les « pouvoirs » ne seront plus pris en compte 
L’adresse de l’envoi des courriers a été modifiée (en prendre connaissance si besoin) 
 
Tous les sujets de l’Ordre du jour ayant été abordés la séance est levée à 19h45   
 
 
RAPPEL :  la date de la prochaine réunion est le lundi 4 avril  (lieu à définir)  
                                                                                                                                                        
  
La secrétaire  
N.BUENERD 


